

Pressemitteilung

Ulm, 16. Mai 2024

Hochkarätige internationale Wirbelsäulenexpertise trifft sich bei Ulrich Medical

Vom 14. bis 16. Mai fand das zehnte Spine Academy Meeting bei Ulrich Medical in Ulm statt. An dieser Jubiläumsausgabe nahmen insgesamt 80 Wirbelsäulenspezialistinnen und -spezialisten aus aller Welt teil. Ulrich Medical, Hersteller von Wirbelsäulensystemen und Kontrastmittelinjektoren, hatte zu dieser Fortbildungsveranstaltung eingeladen, die einen exzellenten Ruf bei der internationalen Community hat.

Vorträge, Hands-On-Workshops, Falldiskussionen, zu denen auch eigene Fälle mitgebracht werden konnten – das Team der Ulrich Medical Academy hatte mit der Zusammenstellung des Programms den Nerv der Ärztinnen und Ärzte getroffen. Das zeigte sich auch an der Verdoppelung der Anmeldungen im Vergleich zu den Vorjahren: 80 Wirbelsäulenexpert:innen waren aus diversen Ländern der EU, viele auch aus Lateinamerika, Südafrika und Vietnam angereist, um sich beim Spine Academy Meeting auszutauschen.

Hochkarätige Fortbildung und kollegialer Austausch

Besonders aktuelle Trends wie Robotik und Navigation in der Wirbelsäulen Chirurgie sowie die Falldiskussionen fanden bei den Teilnehmenden großen Anklang. „Die Fallpräsentationen und die Diskussionen mit den Kolleginnen und Kollegen waren die wichtigsten Elemente des Symposiums“, so Prof. Dr. Balkan Cakir, Chefarzt der Abteilung für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie an der Wertachklinik Bobingen und Teilnehmer der Veranstaltung. Sie bot den Wirbelsäulenspezialistinnen und -spezialisten eine einzigartige Gelegenheit, sich über aktuelle Entwicklungen und Herausforderungen in ihrem Fachgebiet zu informieren und ihr Wissen und ihre Fähigkeiten zu erweitern. „Das Spine Academy Meeting hat sich als wichtige Plattform etabliert, um den Dialog und die Zusammenarbeit in der

Pressemitteilung

Wirbelsäulengemeinschaft zu fördern. Darauf sind wir stolz“, so Klaus Kiesel, Geschäftsführer bei Ulrich Medical.

Weitere Informationen unter <https://academy.ulrichmedical.de/>.

((Vorspann & Fließtext: ca. 1.904 Zeichen, inklusive Leerzeichen))

Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Wirbelsäulensysteme und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Hauptsitz in Ulm und seinen beiden Tochtergesellschaften in Frankreich und den USA insgesamt über 500 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. Das F.A.Z.-Institut zeichnete ulrich medical 2023 zum fünften Mal in Folge als einen der „Innovationsführer Deutschlands“ aus.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Pressemitteilung

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: Neben wissenschaftlichen Vorträgen international renommierter Wirbelsäulenspezialist:innen stand vor allem der fachliche Austausch untereinander im Fokus



Bild 2: Beim Spine Academy Meeting von Ulrich Medical gaben Expertinnen und Experten ihr Wissen in Hands-on-Workshops an die Teilnehmenden weiter

Bildnachweise: ulrich medical

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de